

日本共産党市議団ニュース

2023年
11月29日

発行 日本共産党流山市議団
市議団事務所 7157-6140
議会事務局 7150-6099

ガザ地区
恒久的停戦で合意を

デフレ脱却へ所得減税…というなら 介護保険・後期高齢者医療保健 保険料値上げはストップを

物価、電気代等の高騰により暮らしに厳しさが増す下で、「デフレ脱却の正念場」として所得減税などを打ち出した岸田政権。しかし、流山市など全国で介護保険料と後期高齢者医療保険料は値上げを計画。国保料まで値上げする自治体も。その大本に、軍事費は拡大し、福祉や医療の財源を削減する国の骨太方針があります。国民的世論と運動で、くらしを守るために大いに共同を広げましょう。

今市議会では、各種保険料の値上げや公立幼稚園の廃止計画が発覚。陳情提出など市民的な運動が広がっています。また「旧割烹新川屋本館の改修費に5億円もかけるなんてヒドイ。流山民報を見て初めて事実を知った。引き続き監視を強めてほしい」との声が市役所市議団控室にも寄せられました。党市議団では、市議団HPの改善に着手し、情報発信はもとより、市民と共にして、政治を一歩でも良くするために全力をあげる決意です。ぜひ傍聴にお出かけください。

流山市議会12月議会（第四回定例会）の日程	
会期	11月30日～12月20日 21日間
（議案23件、請願・陳情4件 発議8件他）	
11月	30日（木）本会議 午後1時開議
12月	5日（火）～8日（金）
一般質問	午前10時～

一般質問

おだぎりたかし議員 12月7日（木）午前10時

1、市長の政治姿勢について

- ①来年度の予算編成について
- 世界的パンデミックと半世紀ぶりの物価等の高騰の下、生活の厳しさが増し、追い詰められている感を強めている市民生活の日々からすれば、福祉の増進の実感が不十分と捉えているが、市長の見解を問う。

2、環境行政について

- ①事業系ごみの出し方みなおしについて
- ②非正規雇用の待遇改善について
- ③中部地域のまちづくりについて
- ④初石駅橋上化工事の遅延について

高橋あきら議員

12月7日（木）午前11時頃

意見募集にご参加ください。

- 介護保険料の値上げを含んだ「第9期高齢者福祉計画（素案）」
- 公立幼稚園を廃園させる「幼児教育支援センター附属幼稚園の廃園方針（案）
- 具体的な表記はないものの、旧割烹新川屋本館の改修の裏付けとなる「文化財保存活用地域計画（素案）」
- 制度の趣旨や内容を閲覧できる場所
市ホームページ、市役所、各出張所・公民館・図書館・福祉会館など
- 意見募集期間

11月21日（火）～12月20日（水）

いぬいえり議員 12月7日（木）午後3時15分頃

1、不登校対策について
①南部地域のまちづくりについて
①南流山中学校の移転の進捗について
②平和台データセンターについて
③三輪野山地域における住環境問題について

2、南流山中学校の移転の進捗について
①江戸川台駅東口周辺地区の再整備について
②市当局の進め方について

3、経済対策について
①医療機関への光熱費等の支援について
②市内商工業者への支援について
③市民への生活支援について

植田和子議員 12月7日（木）午後2時頃

1、農業の振興策について
①食料自給率の低下について

②有機農産物の生産の促進など本市における農業振興策について

2、国民健康保険について
①保険料負担の軽減策について

②低所得者への対応について

③短期被保険者証の発行について他

④東部地域のまちづくりについて

①生涯学習センターについて

②野々下地域の不法投棄について